

Doyenné du Calaisis

Visite pastorale de notre Père Evêque

Souvenez-vous ... le 16 novembre 2013 Monseigneur Jaeger a débuté sa visite pastorale par une assemblée générale du Doyenné du Calaisis qui eut lieu au Lycée de Coulogne. Il est temps maintenant, pour lui, de poursuivre sa visite.

En voici le programme :

- 04 mars : rencontre du monde souffrant
- 11 mars : rencontre du monde de la solidarité
- 13 mars : rencontre du monde des jeunes
- 19 mars : rencontre du monde du travail dans le milieu urbain
- 25 mars : rencontre du monde du travail dans le milieu rural
- 27 mars : visite des grands ensembles du Beau Marais ,puis
L'évêque sera reçu à la communauté de communes à Audruicq

**Ce 27 mars à 17 h 30 messe de clôture en l'église de Oye-Plage
(célébration ouverte à tous)**

le 1^{er} avril : dernière journée qui sera une journée de détente sur Calais et les environs.
Nous souhaitons à notre Père Evêque la bienvenue partout où il se rendra.
L'évènement sera relaté, jour après jour, sur le

site internet du Doyenné <http://calaisis-arras.cef.fr>